



Sosialisasi Pentingnya Melanjutkan Pendidikan ke Perguruan Tinggi di Desa Padengo Kecamatan Popayato Barat Kabupaten Pohuwato

Rasid Yunus¹, Udin Hamim², Ismail Hasan³

Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo, Indonesia^{1,2,3}

E-mail : rasidyunus@ung.ac.id¹, udinhamim@yahoo.co.id², ismailhasan@gmail.com³

Abstrak

Pendidikan merupakan hal terpenting untuk semua kalangan, baik itu kalangan tua dan muda. Dimana pendidikan ini ialah sebagai pengetahuan, kemampuan dan pembelajaran bagi kelompok orang, yang nantinya akan bergulir bagi keturunan berikutnya. Melalui pendidikan setiap orang dapat memiliki keterampilan dan pengetahuan luas dalam menjalankan segala aktivitasnya. Pada realita sekarang, kurangnya kesadaran dari masyarakat yang berada di Kabupaten Pohuwato khususnya yang berada di Desa Padengo Popayato Barat dalam melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, maka dalam pengabdian pada masyarakat yang dilaksanakan di Desa Padengo ini memberikan sosialisasi kepada masyarakat terhadap perihal melanjutkan studi ke perguruan tinggi negeri maupun perguruan tinggi swasta. Hal ini bertujuan agar dapat memberikan kesadaran bagi orang tua dan peserta dalam kegiatan sosialisasi ini, bahwa pentingnya melanjutkan studi ke perguruan tinggi, dan bertujuan untuk membentuk karakter pola pikir dari anak-anak SMA sebagai generasi penerus bangsa untuk melanjutkan studi ke jenjang lebih tinggi setelah menyelesaikan pendidikan di tingkatan Sekolah Menengah Atas, serta dapat mengetahui permasalahan rendahnya minat dari masyarakat yang berada Kabupaten Pohuwato Khususnya di Desa Padengo Popayato Barat Kabupaten Pohuwato dalam melanjutkan studi ke perguruan tinggi.

Kata kunci : pendidikan, perguruan tinggi, masyarakat

Abstract

Education is the most important thing for all people, both young and old. Where this education is as knowledge, ability and learning for groups of people, which will later be rolled out for the next generation. Through education, everyone can have broad skills and knowledge in carrying out all their activities. In the current reality, there is a lack of awareness of the people in Pohuwato Regency, especially those in Padengo West Popayato Village in continuing their education to higher education, so in community service carried out in Padengo Village, it provides socialization to the community regarding continuing studies to higher education state and private universities. This aims to provide awareness for parents and participants in this socialization activity, that the importance of continuing to study at university, and aims to shape the character of the mindset of high school children as the nation's next generation to continue their studies to a higher level after completing education at the high school level, and can find out the problem of the low interest of the community in Pohuwato Regency, especially in the Village of Padengo West Popayato, Pohuwato Regency in continuing their studies at higher education.

Keywords: education, higher education, society

Copyright (c) 2021 Rasid Yunus, Udin Hamim, Ismail Hasan

✉ Corresponding author

Address : Universitas Negeri Gorontalo

Email : rasidyunus@ung.ac.id

DOI : <https://doi.org/10.31004/abdidas.v2i2.280>

ISSN 2721- 9224 (Media Cetak)

ISSN 2721- 9216 (Media Online)

PENDAHULUAN

Melanjutkan studi hingga ke Perguruan Tinggi merupakan hal yang terpenting bagi masyarakat khususnya generasi muda, dan ini adalah bentuk dari kebutuhan zaman. Pendidikan adalah suatu bagian yang inhern dengan kehidupan. Dalam teorinya Edward Humrey mengatakan bahwa pendidikan adalah suatu peningkatan keterampilan atau penerapan ilmu pengetahuan dan apresiasi sebagai hasil edukasi studi atau pengalaman (Yusuf, 2018). Dimana melalui pendidikan masyarakat dapat memiliki keterampilan dan pengetahuan dalam menjalankan aktivitasnya.

Pendidikan umumnya adalah sebuah usaha sadar serta terarah untuk menolong seseorang dalam mendukung derajat serta martabatnya dengan mengoptimalkan serta memajukan kemampuan diri dalam melakukan segala hal yang baik. (Mustoip, 2018).

Selaras pada UU No. 20 Tahun 2003 yang mendeskripsikan mengenai sistem pendidikan nasional, pada hakikatnya masyarakat sebagai manusia yang memerlukan pendidikan pada kehidupannya. Pendidikan yang menjadi kebutuhan dari masyarakat merupakan upaya mudah dari manusia untuk dapat menumbuhkan potensi yang ada pada dirinya dalam proses pembelajaran. Sebagaimana pada UUD RI Tahun 1945 dalam pasal 31 ayat 1 juga menyebutkan bahwa setiap warga negara berhak memperoleh pendidikan.

Namun, pada situasi sekarang dapat dilihat bahwa, rendahnya kesadaran dari masyarakat dalam melanjutkan studi hingga ke perguruan

tinggi. Selain itu, adanya ketidaktahuan dari masyarakat Pohuwato, khususnya yang berada di Desa Padengo Popayato Barat terhadap adanya bantuan beasiswa baik dari pemerintah daerah dan pemerintah pusat. Sehingga berdampak kepada masyarakat yang tidak mendapatkan informasi, dan membuat anak mereka tidak dapat melanjutkan studi ke tingkat perguruan tinggi, serta ditambah dengan kondisi ekonomi masyarakat yang tidak memenuhi.

Hal ini yang membuat Fakultas Ilmu Sosial UNG khususnya Program Studi S1 PPKn mengadakan kegiatan pengabdian ini di Desa Padengo dalam bentuk sosialisasi kepada masyarakat terkait dengan pentingnya melanjutkan pendidikan ke Perguruan Tinggi, sebab masih kurangnya pemahaman dari masyarakat di Desa Padengo terhadap pendidikan.

Pada kegiatan pengabdian pada masyarakat ini, Prodi PPKn UNG bertujuan untuk memberikan pengarahan dalam bentuk sosialisasi kepada masyarakat Padengo Popayato Barat Kabupaten Pohuwato terhadap pentingnya melanjutkan studi ke Perguruan Tinggi setelah menyelesaikan pendidikan dari SMA, SMK, maupun MA.

METODE

Pengabdian ini dilaksanakan oleh Prodi S1 PPKn-UNG, kegiatan ini dilakukan dengan metode sosialisasi kepada masyarakat Padengo dengan bertujuan memberikan pengarahan serta pemahaman kepada masyarakat guna pentingnya melanjutkan pendidikan ke Perguruan Tinggi. Pada kegiatan ini kami Prodi PPKn bekerjasama dengan Pemerintah Desa Padengo dalam

melaksanakan kegiatan sosialisasi kepada masyarakat.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengabdian tentang sosialisasi kepada masyarakat terhadap pentingnya melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi merupakan bentuk dari perhatian Prodi S1 PPKn dalam memberikan pemahaman kepada masyarakat Pohuwato khususnya masyarakat yang berada di Desa Padengo Popayato Barat, yang diselenggarakan pada tanggal 11 Oktober tahun 2020. Bertempat di aula kantor desa Padengo, dengan narasumber akademisi UNG dan di hadir oleh mahasiswa dan masyarakat sebagai peserta pada kegiatan sosialisasi.



Gambar 1. Kegiatan Sosialisasi

Hasil dari kegiatan sosialisasi ini, memberikan pemahaman kepada masyarakat (orang tua) terhadap pentingnya melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, dan selanjutnya mengharapkan kepada instansi terkait seperti Dinas Pendidikan untuk dapat membuat program untuk masyarakat agar dapat menambah motivasi

dalam melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.

Dimana dalam pendidikan dilihat sebagai bidang studi interdisipliner karena didasarkan atas berbagai aspek keilmuan, karena pendidikan sangat penting bagi kehidupan masyarakat sebab, pendidikan sebagai usaha memanusiakan manusia. (Triwiyanto, 2014). Karena pentingnya dalam melanjutkan pendidikan ke jenjang lebih tinggi bagi masyarakat agar dapat merubah kehidupan mereka pada masa yang akan datang serta bermanfaat bagi kehidupan.



Gambar 2. Peserta Sosialisasi

Pelaksanaan kegiatan pengabdian ini bermaksud memberikan pengertian kepada masyarakat Desa Padengo, Popayato Barat, Pohuwato terhadap pentingnya melanjutkan studi ke jenjang perguruan tinggi setelah menyelesaikan studi ditingkatan Sekolah Menengah Atas/ sederajat. Kemudian dapat mendorong elemen masyarakat untuk memiliki kesadaran untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.



Gambar 3. Foto Bersama

Harapan dalam kegiatan pengabdian yang dilaksanakan oleh Prodi PPKn ini, berharap agar masyarakat yang berada di Popayato Barat khususnya di Desa Padengo dapat memiliki kesadaran tentang pentingnya melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, serta bisa berimplikasi kepada peserta didik di Desa Padengo untuk melanjutkan studinya setelah menyelesaikan pendidikannya di tingkat SMA. Serta dapat menambah sumber daya manusia yang berada di kabupaten Pohuwato khususnya masyarakat yang berada di Desa Padengo Popayato barat.

SIMPULAN

Melalui kegiatan sosialisasi yang dilaksanakan ini, diharapkan dapat memberikan pemahaman pada orang tua yang berada di Desa Padengo Kec. Popbar Kab. Pohuwato dalam melanjutkan studi sampai ke perguruan tinggi. Hal ini, juga dapat menambah sumber daya manusia yang berada di desa tersebut.

UCAPAN TERIMAH KASIH

Kegiatan Pengabdian yang dilaksanakan di Desa Padengo, pada pelaksanaan kegiatan ini tentunya tidak terlepas dari bantuan dari semua

pihak yang ikut berpartisipasi dalam pelaksanaan kegiatan ini. Sehingga pada kesempatan ini kami Prodi S1 PPKn Fakultas Ilmu Sosial-UNG mengucapkan terimah kasih kepada pihak-pihak yang terkait dalam kegiatan ini, dalam hal ini kepada Lembaga Penelitian Pengabdian Masyarakat UNG, Fakultas Ilmu Sosial-UNG, Pemerintah Desa Padengo, Masyarakat Desa Padengo, serta mahasiswa Prodi S1 PPKn-UNG yang telah membantu pada pelaksanaan kegiatan pengabdian dalam bentuk sosialisasi/ penyuluhan terhadap masyarakat, sehingga pada pelaksanaan kegiatan ini berjalan lancar sesuai harapan bersama, dan semoga tujuan pelaksanaan dari kegiatan ini dapat terwujud.

DAFTAR PUSTAKA

- Mustoip. (2018). *Implementasi Pendidikan Karakter*. Surabaya: CV. Jakad.
- Triwiyanto, T. (2014). *Pengantar Pendidikan*. Jakarta: PT Bumi Askara.
- Yusuf, M. (2018). *Pengantar Ilmu Pendidikan*. Palopo: Lembaga Penerbit Kampus IAIN Palopo.
- UU Nomor 20 Tahun 2003 Tentang Sistem Pendidikan Nasional
- UUD RI Tahun 1945 Pasal 31 (1) tentang Warga Negara Berhak Memperoleh Pendidikan